

Waghalsiges auf zwei Rädern



Schon das Aufwärmprogramm des Weltmeisters und Deutschen Meisters hatte es in sich. Auf dem Fußballplatz des SC Pommelsbrunn zeigte Andi Kromer mit seinem Fahrrad „one eighties“, das sind 180-Grad-Wenden vom Vorderrad durch die Luft aufs Hinterrad und wieder aufs Vorderrad. In mehreren Trial-Shows vor etlichen begeisterten Zuschauern überquerten der Freiburger und einige Mitstreiter von den Hobby-Bikern „Stone Rät’s“ dann alle möglichen Hindernisse – ohne von ihren Drahteseln abzusteigen. Höhepunkte waren Fahrten hinauf auf einen vom Hersbrucker Unternehmen Dannhäuser gestifteten, ausgerangierten Opel Astra Kombi und Sprünge von dem Auto herunter. Roland und Alex machten die Tricks getreu ihres

Mottos „Only one, but fun“ auf Einrädern. „Wir brauchen noch mehr Holzpaletten“, hatte „Stone Rät“ Björn Porsche vor dem Beginn gefordert. Mitorganisator Manni Müller von der Hartmannshofer Firma Radsport Müller und Wagner brachte die Teile. Der Biker wuchtete per Hand sein Gefährt auf insgesamt 13 Paletten, stieg auf und hüpfte unfallfrei von dem Stapel herunter auf den Boden. Weitere Kunststücke waren Balancierakte auf Baumstämmen der Forstbetriebsgemeinschaft und die Überquerung am Boden liegender „Freiwilliger“ aus dem Publikum. Die Shows waren eingebettet in eine Ausstellung namhafter Fahrradanbieter und wurden von einem Rockkonzert musikalisch abgerundet. Fotos: J. Ruppert